



OpenDoors

Ayudando a la comunidad del condado de Sonoma, juntos.

OpenDoorsSC.com

Open Doors, Juntos Prosperamos.

Encuentre servicios de recursos locales disponibles en el condado de Sonoma con nuestro nuevo sitio web OpenDoorsSC.com. Esta guía en línea es fácil de usar y lo conecta con recursos para vivienda, alimentos, atención médica, inmigración y más, haciendo que la asistencia sea más fácil de acceder para todos. ¡Visítelo hoy!

Instrucciones Para Comenzar

Pregúntele a un empleado sobre estos servicios o explore nuestro directorio digital para saber más. ¡Dé el primer paso para acceder a los recursos que necesita, hoy! Use la cámara de su teléfono inteligente para tomar una foto de este código QR y seguir el enlace.



Familia y Niños

Programas que apoyan a las familias con servicios de cuidado infantil, recursos para padres y apoyo al bienestar de la infancia y juventud, para asegurar el bienestar de los niños, jóvenes y las familias.



Vivienda y Refugio

Refugios de emergencia, vivienda de transición, servicios de apoyo para personas sin hogar y recursos de vivienda asequible diseñados para ayudar a individuos y familias a conseguir una vivienda estable y más permanente.



Empleo y Entrenamiento

Recursos de capacitación laboral, desarrollo profesional y búsqueda de empleo, diseñados para apoyar a adultos y jóvenes en obtener empleo y estabilidad financiera.



Asistencia de Comida

Programas de asistencia de comida como CalFresh y WIC que ayudan a individuos y familias a acceder a alimentos nutritivos a través de tarjetas EBT, despensas de alimentos locales, distribuciones y servicios de comidas calientes.



Salud y Dental

Acceso a la atención médica a través de programas como Medi-Cal y Covered California; incluye una lista de proveedores médicos y dentistas que aceptan Medi-Cal u ofrecen servicios a bajo costo o con escala variable de pago.



Envejecimiento y Discapacidades

Programas que ofrecen cuidado en casa, vida asistida, comidas, transporte y actividades para apoyar la salud, independencia y participación de adultos mayores y personas con discapacidades.



Salud Mental y Consumo de Sustancias

Servicios que ofrecen apoyo, tratamiento y recursos para promover el bienestar mental, y asistir a quienes se ven afectados por trastornos de salud mental o consumo de sustancias.



Inmigrantes

Asistencia legal para inmigrantes, servicios de lenguaje y recursos comunitarios que apoyan a los inmigrantes en su camino a la residencia, ciudadanía e integración en la comunidad.



Servicios Legales

Programas de asistencia legal gratuita y de bajo costo que proporcionan ayuda en asuntos legales civiles, incluyendo disputas de vivienda, beneficios públicos, inmigración y temas de derecho familiar.



Veteranos

Recursos especializados para veteranos y sus familias, incluyendo atención médica, asistencia para la vivienda, servicios de colocación laboral y orientación sobre beneficios.



Servicios a Víctimas y Prevención de la Violencia

Apoyo para víctimas de violencia con refugio, asesoría psicológica, ayuda legal y planes de seguridad, para sanar y reconstruir sus vidas con seguridad.



Respuesta a Desastres y Otros

Recursos para prepararse, responder y recuperarse de desastres. También hay programas extra, como ayuda financiera y otros apoyos.



Para recibir asistencia por teléfono, llame al 2-1-1 o al 800-325-9604.